

L'Équateur commence son premier cycle de négociations avec l'Union Européenne



Quito, 14 janvier (RHC-PL)- Le premier cycle de négociations entre l'Équateur et l'Union Européenne a commencé à Bruxelles au sujet de l'accord multipartite sur des thèmes tels que les tarifs douaniers préférentiels pour l'accès au marché de biens agricoles et industriels et le commerce des services.

Lors de l'ouverture des négociations, le ministre équatorien du Commerce Extérieur, Francisco Rivadeneira, a mis en exergue les éléments communs sur lesquels est basée la relation commerciale bilatérale et la possibilité de les renforcer à travers l'accord.

A son tour, René Ramírez, fonctionnaire du Secrétariat National de l'Éducation Supérieure, de la Science, de la Technologie et de l'Innovation, a exprimé sa satisfaction de faire partie de ce processus de négociations.



Radio Habana Cuba